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На прошлой неделе в Казани по поручению главы государства секретарь Совета
безопасности РФ Н.П. Патрушев и полномочный представитель президента в
Приволжском федеральном округе М.В. Бабич провели выездное совещание,
посвящённое вопросам профилактики террористических и экстремистских проявлений, а
также противодействию незаконной миграции в субъектах ПФО. 
Открывая совещание, М.В. Бабич отметил, что в регионах ПФО эффективно
функционирует система профилактики, мониторинга, немедленного реагирования на
экстремистские и террористические проявления. В субъектах округа действуют целевые
программы противодействия самой идеологии терроризма. На базе исламских высших
учебных заведений организовано повышение квалификации мусульманских
священнослужителей.
М.В. Бабич подчеркнул: с 2014 года в ПФО не произошло ни одного террористического
акта, унёсшего человеческие жизни. Между тем в прошлом году органами безопасности
были нейтрализованы террористические угрозы в Татарстане, Башкортостане и
Кировской области. М.В. Бабич назвал «очень важным результатом» ликвидацию в
октябре 2016 года в Нижнем Новгороде ячейки запрещённой в России международной
террористической организации «Исламское государство».
По словам полпреда, не менее важной проблемой является нелегальная миграция.
Сейчас 45% иностранных граждан (а это 385 тыс. человек) в ПФО работают без
разрешений. В прошлом году мигранты совершили на территории округа более четырёх
тысяч преступлений, треть их них - тяжкие и особо тяжкие.   
Н.П. Патрушев в своём выступлении подчеркнул, что профилактические меры по
обозначенным темам требуют совершенствования. По его мнению, необходимо повышать
эффективность программ в сфере противодействия терроризму, пресекать
финансирование экстремистских организаций, активнее привлекать к
профилактической работе институты гражданского общества, молодёжные
организации, СМИ. Необходимо также анализировать интернет-ресурсы и оперативно
реагировать на появление экстремистских материалов.
«Надо работать на опережение, предупреждать негативные процессы в самом начале
их проявления», - заявил секретарь Совбеза.
В связи с незаконной миграцией Н.П. Патрушев отметил, что она остаётся питательной
средой для наркобизнеса и экстремизма. По его словам, нужно совершенствовать
систему регулирования миграционных потоков, усилить миграционный контроль, а
также пресекать нарушения законодательства и коррупцию в данной сфере и не
допускать формирования этнических анклавов.
«Вопросы профилактики террористических и экстремистских проявлений неоднократно
обсуждали в Самарской области, - прокомментировал итоги совещания Н.И. Меркушкин.
-  Президент провёл несколько совещаний, в том числе Совета безопасности, есть его
поручения. Вопрос миграционной политики для нас тоже исключительно важен. Мы
лидеры в ПФО по числу людей, которые к нам приезжают на работу. Также мы лидеры
по полученным средствам от выдачи патентов, от оказания образовательных услуг. У
нас эта работа стала более прозрачной. Суммарно мы имеем четверть объёма
привлечённых средств в ПФО».
По мнению главы региона, необходимо ужесточить законодательство в сфере
незаконной миграции и усилить работу правоохранительных органов: «Трудовые
мигранты должны быть под постоянным контролем. Мы должны чётко понимать, с какой
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целью человек к нам приезжает. И своевременно выдворять незаконных мигрантов. В
прошлом году в Самарской области более 3500 человек получили отказ во въезде, около
150 человек были выдворены решением суда».
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